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第９７回放送番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日  令和元年６月１７日（月曜日） 午後４時００分～午後５時００分 

 

２．開 催 場 所  エフエム世田谷 会議室 

 

３．出席者      委 員 総 数  ４名 

           出席委員数   ４名  

吉田 周平  委 員 

大塚 智弘  委 員 

横谷 弘美  委 員 

吉村 俊雄  委 員 

         放送事業者側出席者     ５名 

           ㈱世田谷サービス公社代表取締役社長 田中 茂       

           第 2事業部長      成田 修            

エフエム世田谷担当課長 小林 和紀 

           エフエム世田谷担当係長 中戸川 宏平 

           エフエム世田谷     太田 良 

 

４．議  題  「世田谷通信 区長の談話室」 

        令和元年６月２日(日)  午前１１時３０分～午前１２時 放送分 

        〈出演者〉 パーソナリティ：世田谷区長 保坂展人 

                 藤咲あかね      

               

５．議事の概要 

  （１）放送局側からの審議番組の説明 

  （２）当該番組の試聴 

  （３）出席委員による当該番組の審議 

  （４）関連事項について出席者全員での意見交換 

 

６．審議内容 

   定刻、事務局より委員総数６名のうち４名が出席しているので、放送番組審議会の規 

定により本日の審議会が正式に成立する旨を報告したのち、委員長に議事進行を依頼した。 

  委員長の開始宣言に続き、委員長の指示により事務局が審議内容の説明を行った。 

 

 

（１）番組概要 

〈 番 組 名 〉 「世田谷通信 区長の談話室」 

    〈 出 演 者 〉 パーソナリティ：世田谷区長 保坂展人 

                      藤咲あかね 
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〈番 組 内 容〉 毎回、様々な分野に精通するゲストをお迎えして世田谷の魅力や 

          今後の区政について様々な角度からお話していきます。 

〈制     作〉 株式会社世田谷サービス公社 第 2 事業部 エフエム世田谷 

   

（２）審議対象放送内容 

   放送日 ： 令和元年６月２日(日)  午前１１時３０分～午前１２時 放送分  

     放送内容： 希望丘青少年交流センター（アップス）のご紹介  

 

７．審議における委員の主たる意見、質疑は次のとおり 

 

 審議委員 

  ・今までの番組の中では平坦な番組で発信力の低いイメージがある。 

  ・区長がパーソナリティとして喋られている理由が、どこまであるのか疑問符であるように 

   思いましたが、今までの放送スケジュールを見ていると生活に密着しているのかなと思い 

   ました。区の取り組みとしてメッセージがもっと明確に伝わると良いのかと思いました。 

  ・番組の質としてしっかり作らなくてはいけないかともいますので、仕方ない部分はあるとは 

   思いましたが、パンチに欠けているのかなと思いました。 

  ・放送回によってだと思うのですが、今回は区の施設を紹介するだけの平坦な番組になって 

   しまったのかと思いました。 

   もっとバンド活動をしている人など参加している人や利用者の声をもっと出していくと 

   良いかと思いました。 

  ・活発な活動をしている施設だと思いますので、もっと具体的な内容を入れ込んでいくと 

   良いかと思いました。 

  ・区長の施設への思い入れが強かったことを感じるが強すぎて、聴いている側が少し置いて 

   きぼりになってしまったかもしれない。    

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

  公表の方法：自社ホームページ（http://www.fmsetagaya.com/）への掲載 

  公表の内容：上記議事録の通り 

  公表年月日：令和元年６月３０日（火）予定 

 

９．その他参考事項 

・次回は２０１９年８月１９日（月）１６：００～１７：００ 予定 

                  以上 


